

muy complejado, la intención es de mejorar la liga porque no ha estado muy fuerte, por eso algunas equipas se quieren retirar y no faltar de recursos, por los vienen a pedirle a la Corporación que les den al apoyo, la liga puede ser autosostenible pero tienen que tener más equipo, traen un presupuesto bien distribuido que les va dar a conocer el Tesorero de la liga.- El Señor Faroel Talledillo, considera que la liga debería de ser sostenible se ha estado trabajando pero no de manera correcta, piensa que va a cambiar de actitud para hacerla autosostenible, cada jornada cuesta L800,00 por partido, las partidas de final traen un presupuesto por la cantidad de L35,000⁰⁰ tienen bien detallado en que se va a invertir, traen un calendario con su fecha, ese presupuesto solo es un arbitraje nada más, y que el presupuesto de equipo por partido es de L900,00, cree que es muchacho que esté en el estadio es un peligro menor.- El Regidor Edwin Armando Gómez, opina que la parte social es algo importante de igual es el tema de la rendición de cuentas, está el ingreso de cancha para tener concepto claro para valorar y conocer si se puede seguir invirtiendo, porque se puede manejar el tema del estadio que la gente no se quede afuera, que se está haciendo para atraer más aficionados o más equipos a la liga.- El Señor Ben Bartillo, comenta que la idea es traer más equipos llaman un poco la atenció, cuando hay equipo que tiene un grado mayor hace que venga más gente, por eso quieren que tengan equipos de béisbol, para atraer más gente, y eso de la rendición se puede hacer, no hay ningún problema.- El Regidor Luis Alberto Trochez dice que como corporación siempre se les ha apoyado, el año pasado se les colaboró con L35,000⁰⁰ y en ningún momento han pensado no apoyarlos, ni les sugiere